

## Les manifestations culturelles pour le développement du territoire: un nouveau système d'indicateurs pour l'évaluation des festivals

### *Abstract*

Récemment on a assisté dans l'ensemble des pays occidentaux à la création de différents festivals qui arrivent à obtenir un grand succès populaire et ils se montrent également capables de générer un fort impact économique et social sur le territoire où ils se déroulent.

Etant donnée cette capacité, l'Administration Publique devient partie active dans l'identification et le soutien des initiatives qui soient cohérentes avec les politiques de valorisation culturelle.

C'est pour cela que la gestion des festivals requiert une gouvernance partagée entre les organisateurs et les élus qui financent la manifestation.

Au fin d'améliorer les outils pour la gestion de cette relation on est prévenu à identifier une liste des paramètres qui permettent de comprendre l'identité économique et sociale du festival en tant que condition essentielle pour évaluer l'implication qu'il aura dans le développement du territoire et pour aider l'Administration Publique dans ses décisions de soutien à ces initiatives.